

Funcas prevé que la inflación termine el año con una tasa interanual del 3,4%

- En junio se mantuvo en el 2,7% tras un alza del IPC del 0,5% por la electricidad
- La estimación para la tasa media anual de 2021 sube tres décimas, hasta el 2,5%

Madrid, 14 de julio de 2021.- El IPC subió en junio un 0,5% con lo que la tasa interanual de inflación se mantuvo en el 2,7%. El resultado supera la previsión como consecuencia de la desviación respecto a lo esperado en los bienes energéticos. La tasa de inflación de estos descendió medio punto porcentual -menos de lo previsto- hasta un 23,5%, con un fuerte aumento en la electricidad, que se encareció un 6,4% mensual, y una bajada en las tasas del gas y otros combustibles y carburantes. La tasa subyacente también se mantuvo estable, en el 0,2%.

Funcas ha revisado al alza las previsiones para 2021 y 2022 por la evolución del precio del petróleo y la depreciación del euro frente al dólar. La inflación terminará el año con una tasa interanual del 3,4%. La tasa media anual para 2021 sube tres décimas, hasta el 2,5%, y la previsión para 2022 queda en el 1,8%, cuatro décimas más.

Para ver la nota completa de inflación pinche aquí.

GABINETE DE COMUNICACIÓN comunicacion@funcas.es
Patricia Carmona
619 329 695
www.funcas.es
@FUNCASES